

SALOBREÑA



EX ALCALDE. Manuel Pérez Cobos se dirige a los afiliados en la sede del PSOE de Salobreña. /J. M.

Manuel Pérez Cobos repetirá como candidato socialista

La corriente crítica se reunió al mismo tiempo en Lobres para expresar su malestar por las **falta de espíritu de renovación** del ex alcalde

IDEAL SALOBREÑA

Manuel Pérez Cobos repetirá como candidato socialista a la alcaldía de Salobreña tras ser elegido en la noche de ayer por los militantes de la localidad en una asamblea salpicada por la polémica. La lista del ex alcalde estuvo respaldada por 142 votos de los 144 asistentes –dos votos en blanco–. La participación rondó el 60%, con un censo total de 233 militantes. Mientras, unos 80 afiliados socialistas salobreños se retiraron de la asamblea oficial y celebraron una reunión alternativa en Lobres para denunciar que Pérez Cobos ha conseguido ganar con «artimañas que adulteran el proceso democrático».

La sección crítica del PSOE salobreño, encabezada por Antonio Pérez, considera que Pérez Cobos ha impedido la renovación del partido inflando el censo electoral con simpatizantes suyos. Así, acusan al ya candidato a la alcaldía salobreña de haber propiciado las afiliaciones masivas de sus simpatizantes para ‘manipular’ las votaciones.

En las afiliaciones, aceptadas por la ejecutiva federal del partido, no ha existido ninguna irregularidad pero el sector crítico considera que el proceso de elección no está legitimado por las bases de un partido que busca la renovación. Mientras la mayoría de los militantes salobreños votaban al único candidato, Pérez

Cobos; Antonio Pérez y otros cincuenta militantes celebraban una reunión en Lobres en la que expresaban su malestar y rabia, lo único que podían hacer.

En esta asamblea, llovieron las críticas al candidato por parte de sus ‘compañeros’ de partido que opinan que Pérez Cobos se aferra al cargo e impide la renovación. Que pretende ganar dinero sin trabajar, que impide la democracia en Salobreña y que está destrozando el partido son algunas de las duras críticas que realizaron los militantes en la asamblea alternativa. Consideran además que se ha visto vulnerada la posibilidad de articular una mayoría que fuera referente político de un cambio social.

La sección liderada por Antonio Pérez hacía estallar la crisis al denunciar hace unos días la afiliación de 85 personas «de las que 35 tienen apellidos comunes» que apoyan a Pérez Cobos, «lo que va a destruir el PSOE».